

## 2023年1月異業種交流会

開催日:2023年1月19日(木) 18:00~20:00

会場:アサヒスーパードライ名古屋

参加者:清水(49C)、新澤(42C)、木村一哉(58L)、木村香代子(57W)、二宗(46M)

合計5名

当初今回は3人の参加しかなかったが、直前に木村夫妻の参加連絡があり、5名での会となった。

コロナ禍の中で新たに開催したオンライン交流会の方は15人程度の参加者があるが、このリアルでのお店での会は最近参加者が少ない状態である。

しかしオンラインではなく、顔を合わせての集いに参加したい人もいて、様々なニーズに合うように二つの方式での懇談場を続けている。

木村さんは現役を退社して数年の若手(この会では)であり、夫婦で旅行などを楽しんでいるとの話をしてくれた。



趣味が写真で、近所の鳥を撮影したアルバムを持参して紹介してくれた。

空中で、口を広げまさに虫を食べようとしている瞬間の写真。くちばしで捕まえた虫を捕まえたが、次の瞬間口から外れ空中に落下するのを再びくちばしでキャッチ。いずれも瞬間の映像をくっきりと収めている素晴らしい作品であった。

たくさんの興味ある写真を披露してくれた。



参加者の清水さんも、いつもどこに行くときもカメラを身につけているほど写真が趣味で、話が盛り上がった。清水さんは数日前に木曾川に行き、シベリアからくる「コハクチョウ」を撮影したことを話してくれた。

清水さんは趣味の写真を定期的に友人にメールで発信している。神奈川支部などの他支部でも写真の同好会的なものがあり、これらが一緒になって何かやれそうという話も出てきた。

こういう交流の場で自分の趣味や行動を発信することにより、より多くの方との接点や繋がりに発展し、仲間が増えて人生も楽しくなりそうである。そういうきっかけになる今回の会であった。

### \*\* 幹事のひとり言 \*\*

いろんな会に参加し、自分の趣味や思っていることを発信することによって、たくさんの人との繋がりができ、また新しい楽しい世界が見えてくる。そういう機会を作る場として、このような会を活用していただきたい。

文責 二宗(46M)